

## Exige Canacintra al gobierno replantear la política industrial (El Financiero 17/08/09)

Exige Canacintra al gobierno replantear la política industrial (El Financiero 17/08/09) Isabel Becerril Lunes, 17 de agosto de 2009 Los empresarios exigen al gobierno del presidente Felipe Calderón replantear la estrategia industrial para los próximos 30 años porque, de no hacerlo -advierten- "tendremos que resignarnos" a sólo comercializar productos extranjeros en el mercado nacional. Miguel Marón Manzur, presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra) pidió que se definan instrumentos coherentes, consistentes y prácticos para revertir las desigualdades de las regiones, los sectores y las ramas industriales. Sentenció que el gran desafío del gobierno, legisladores, trabajadores y empresarios es adaptar la industria a la situación económica actual. Es necesario apoyar en mayor medida al sector manufacturero porque es el elemento decisivo para recobrar el crecimiento y la competitividad del país, y es fundamental para el desarrollo social por su importancia cuantitativa en el valor de la producción, los empleos que genera y su flexibilidad para ofrecer oportunidades, puntualizó. El dirigente de los microindustriales subrayó: "Tenemos que replantear, urgentemente, la estrategia industrial del país, por lo menos para los próximos 30 años, en donde se incorporen instrumentos para alcanzar un crecimiento económico sostenido que garantice un cambio profundo hacia la competitividad". Es necesario fortalecer las actividades productivas del sector orientadas a satisfacer la demanda interna porque ésta es menos susceptible de ser afectada negativamente por crisis externas, indicó. Subrayó que debe impulsarse una reestructuración manufacturera tendiente a promover su vinculación con el resto de la economía mediante una mayor utilización de insumos intermedios producidos localmente, y a incentivar la innovación tecnológica y el desarrollo de la productividad del trabajo. Oportunidad Marón Manzur aseguró que ésta es una oportunidad para lograr los grandes cambios que México requiere, mismos que debemos realizar olvidándonos de ideologías y de partidos. Precisó que tiene que maximizarse la eficiencia de las empresas; facilitar el comercio; reducir los costos de logística; mejorar el ambiente de los negocios y el clima de inversiones; fortalecer el sector energético, y optimizar el sector tecnología de información y comunicaciones. Además, la industria requiere de abasto, calidad y precios adecuados en las tarifas eléctricas, ya que en algunas horas resultan prohibitivos, elevan los costos y marginan a las empresas de toda posibilidad de competir. Para llegar al desarrollo, México necesita fomentar la innovación y fortalecer la calidad, la educación y la capacitación, lo que contribuiría a contar con una verdadera reforma industrial, remató el presidente de la Canacintra.